



Va por México presentará contrarreforma eléctrica en las próximas horas

“La iniciativa mejorará el sistema eléctrico para que la gente pague menos por la luz de sus casas”: Cortés

Alejandro Páez Morales
cronicanacional@gmail.com

Una vez que se rechace la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, la alianza Va por México presentará en las próximas horas su contra reforma en esa materia que tendrá como objetivo principal fortalecer la confianza de las inversiones, el Estado de derecho, el respeto de los órganos reguladores autónomos así como a los tratados internacionales que tiene suscritos nuestro país.

“Inmediatamente después de que se consume el fracaso de la contrarreforma eléctrica del gobierno morenista en la Cámara de Diputados, Acción Nacional y la coalición legislativa Va x México presentará una iniciativa que mejore el sistema eléctrico para que la gente pague menos por la luz de sus casas y negocios, así como para impulsar la generación de las energías limpias y renovables”, estableció el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

Justo cuando se lleva a cabo la sesión en la Cámara de Diputados donde se discute la reforma eléctrica de López Obrador, el líder de los panistas advirtió que



Alejandro Moreno, durante la presentación del posicionamiento del PRI en la Cámara de Diputados.

esa reforma “nació muerta y no va a resucitar” en alusión al domingo de resurrección en la religión católica.

Recriminó las presiones y triquiñuelas a las que recurre Moreno y el gobierno de la Cuarta Transformación que encabeza López Obrador para cooptar a diputados de oposición a fin de aprobar su reforma eléctrica pero les advirtió que no lograrán obtenerlos de la Alianza Va por México.

El PAN –recalcó– defiende a México con acciones, no con presiones. Los que traicionan a los mexicanos son los que siempre han buscado imponer sus decisiones, violando la Constitución y las leyes.

Explicó que su iniciativa tiene como ejes centrales abaratar la electricidad, fortalecer y modernizar las instalaciones produc-

tivas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), aprovechar la luz solar y el viento para generar electricidad, promover la inversión privada en la generación de energías limpias, incentivar la competitividad para tener precios accesibles y la generación de empleos en el sector eléctrico.

PANELES SOLARES

Cortés Mendoza señaló que entre las acciones que de inmediato se podrían poner en marcha se encuentra el programa de paneles solares para los hogares con niveles de consumo básico, el cual se puede financiar perfectamente con los 70 mil millones de pesos que la CFE destina actualmente al subsidio de la electricidad.

“Vamos a defender el bolsillo de la gente y evitar más aumentos en el precio de la electricidad”, estableció.